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本年度の松ヶ江北小学校みんなの合言葉 

 【あいさつ・そうじ・時間のけじめ】 

 【やる気・本気・根気】 
 

５５月月  一一生生懸懸命命ににそそううじじををししてて、、学学校校のの中中のの  

ききれれいいなな場場所所をを増増ややししてていいここうう    
  

 

 

 

 

 

 平成２５年度、松ヶ江北小学校に赴任

したときの私の第一印象は、まず「きれ

いな学校だなあ」ということでした。 

★ 玄関前の庭園が実に立派で、手入れが非常に行き届いていること。 

★ 各教室や廊下がとても明るくて、ゴミはもちろん余計な物がなくスッキリとしていること。 

★ 校舎のまわりや校庭の隅々に至るまで、不要な物が乱雑に放置されているような、いわゆる手

付かずの場所がないこと。 

 そして、このように「きれいな学校である」という松北のよさは、年々一層増してきているはず

です。そうなるように、全校のみんなで取り組んできているつもりです。 

 学校は、きれいなところでないといけません。きれいな環境の中でこそ、子どもたちのきれいな

心が育つと考えるからです。 

 ５５月月  一一生生懸懸命命ににそそううじじををししてて、、学学校校のの中中ののききれれいいなな場場所所をを増増ややししてていいここうう 

 ４月のスタートから、松北の子どもたちは本当によくそうじをしています。特に６年生の頑張り

は素晴らしく、５年生以下もそれに引っ張られるように、しっかりと頑張ってくれています。 

 昨年度の終盤、階段磨きに精を出したように、これからも一生懸命にそうじをして、学校の中の

きれいな場所を増やしていきたいものです。 

 ５月、どこの小学校においても、運動会の練習が本格化してくると、学校の中がつい汚れたり、

散らかったりしがちです。運動会の練習も一生懸命、そして、学校の中もきれいに、松北の子ども

たちならできると考えています。 

 

 

 

 

 

 ５月６日（金）の歓迎遠足は、雨で残念ながら校内遠足になって

しまいましたが、なかなか充実した一日になりました。歓迎集会で

十分に楽しんだ後も、全校のみんなでキッズダンスをしたり、縦割 

りグループに分かれて大縄とびをしたりして、雨にもかかわらずたくさん体を動かしました。 

 ３０分間程度の短い時間の中で、新１年生が見る見る大縄を跳べるようになっていく様子には、

本当にビックリしました。新１年生のこのような急成長も、優しい上級生の手助けやアドバイスが

あってこそだと思います。 

 翌日、５月７日（土）は本年度第１回目の土曜授業日。少し地面が柔らかかったのですが、無事

に運動場の除草作業を行うことができました。時間はわずか４０分間程度、児童数はわずか８０名

足らず、それでも、松北の子どもたちの本年度の頑張りは本物です。運動場を本当にきれいにして

くれました。お手伝いいただいた保護者の皆様、地域の皆様方も、本当にありがとうございました。 

ゴールデンウィークの最中、事前に草刈りに来ていただいた

方もおられたとか…。本当に頭が下がります。松北の充実は、

このような保護者の皆様、地域の皆様の支えがあってこその

ものです。心から感謝申し上げます。 

 除草作業の後は、体育館でできる種目のみでしたが、全校

のみんなでスポーツテストに一生懸命に取り組みました。 

 雨でも充実の二日間でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

第 ７ 号  平成２８年 ５月１０日（火） 

 

  ＜あとがき＞ 

 ゴールデンウィーク後も雨が

続きますね。そろそろ運動会の

練習も開始したいところなので

すが・・・。 
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